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Acta Asamblea General Ordinaria 14 de Febrero 2018 

Asistentes 

Estamento Entidad NombrePila Apellido1 Apellido2 
 Presidente F Vasca Vela Ramón Goñi Otero 
Clubs CN Hondarribia Juncal Calderon Vesga 

  CN Hondarribia Marcela Martinez   

  CN Vitoria Jose Luis Garrido Zulueta 

  CN Vitoria Gorka Beltran  de Otalora 
  CN Vitoria Aitor Garcia de Vicuña 
  CN Vitoria Luis Lascurain Perez 
  Getariako Kostabela Iñaki Grabados Badiola 
  Getariako Kostabela Robert Thomas   
  ORZA Javier Ortiz Manzanos 
  ORZA Juan Anitua Sasia 
  ORZA Josu Aitor Zarraga Goiri 

  ORZA Unai Cilleruelo   
  RCN San Sebastián Jose Mª Garcia Garcia 
  RCN San Sebastián Marta lizarraga Durandegui 
  RCN San Sebastián Juan Manuel Pereiro   
  RCN San Sebastián Danel  Altuna   
Deportistas F Guipuzcoana Vela Luís Goicoechea Hierro 
  F Guipuzcoana Vela Santiago Pablos Sánchez 
Técnicos Guipuzcoana Vela Luís Espinosa Faci 
Jueces Vizcaína Vela José Luís Otero Iturbe 
  Guipuzcoana Vela Tomás Sánchez De Castro 

 
Asisten como miembros de la Junta Directiva: 

- Sra. Edurne Tamayo - Tesorera 

- Sr. Manuel Framis – Vicepresidente – área Vela Ligera 
- Sr. Juan Anitua - Secretario 
- Sr. Iñigo Sánchez – área Cruceros 

- Sra. Silvia Conde – Presidenta FAV 
- Sra. Elena Mota – Vicepresidenta FAV 
- Sra. Inma Orio – Secretaria FAV 

Asiste por la administración Edurne Ciruelo y Angela Goñi 

Orden del Día 
1. Aprobación si procede, del Acta de la Asamblea General Ordinaria del 16 de Marzo de 2017. 
2. Estado de Cuentas y Balance de Situación al 31 de Diciembre de 2017. 
3. Presupuesto 2018. 
4. Programa Anual 2018. 
5. Ruegos y Preguntas. 

 

 

1. Presentación 
Toma la palabra el sr. Ramón Goñi. Agradece la presencia de los asistentes y señala que las asambleas han de servir 
además de cumplir con la normativa para informar de los proyectos e ideas de la federación.  
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Ideario de la Federación publicado en la web, aprobado en el 2017 y circulado junto con la documentación de la 
asamblea y guía de la actual Junta Directiva: 

- Transparencia y comunicación 
- Máximo esfuerzo de gestión y económico para que la ayuda económica llegue al deporte de la Vela 
- Solidez en la gestión de las cuentas 
- Mejora del nivel competitivo 

Objetivos a cumplir: 

- Impulso y mejora del  nivel de los regatistas 
- Potenciar la sección de jueces y técnicos. 
- Ampliación presupuestaria con objetivo de dotación de local y contratación de un técnico-administrativo. 

- Potenciar las Ligas Vascas 
- Búsqueda de sponsors 
- Mejora de la página web . Crear a través de la misma la gestión de licencias 

- Potenciar la organización de Ctos. nacionales e internacionales 
- Conexión con la RFEV 
- Recuperación de activos de la FVV 
 

Presentación de la Junta Directiva: 
Presidente............................................................................ Ramón Goñi Otero 
Vicepresidente .................................................................... Manuel Framis 
Secretario General………………………………………….Juan Antonio Anitua Sasia 
Tesorera…………………………….…………………...…Edurne Tamayo García 
Responsable Área Cruceros .................................................Iñigo Sánchez 
Responsable Área Vela Ligera/Radio Control ....................Manuel Framis 
Responsable Área Jueces …………………………………  Danel Altuna 
Presidente Federación Alavesa de Vela ……………………Silvia Conde Orio 
Presidente Federación Guipuzcoana de Vela……………….Oskar Hernando Otxe 
Presidente Federación Vizcaína de Vela……………………José Luís Otero Iturbe 

 
Repaso de las acciones llevadas a cabo y de las próximas a realizar. Enviada la Memoria de Actividad 2017 a la que hay 
que añadir las siguientes actuaciones: 

� Nuevo local en Pasaia – Pendiente firma del contrato de alquiler. Funciones y proyectos a desarrollar 
� Terminados los alquileres de los locales de Hondarribia a EKP y almacén de muebles en Errotaburu a EKFB 
� Programa informático Sailing Control para la gestión de regatas 
� Web renovada – puesta en marcha de cuenta Facebook. Objetivo búsqueda de sponsors. 
� Licencias 2018 – nueva imagen. Cambio de correduría de seguros (EKFB). Subida de precios a Independientes 

según acuerdo anterior asamblea. 
� Reducción de costes en teléfono. 
� Plan nacional Tecnificación Juvenil de la RFEV 
� Comité de Jueces – la FVV sume el gasto de desplazamiento y dietas de los jueces a las regatas. Reorganización 

del Comité pilotado por Danel Altuna. 
� Contacto con la Dirección de Deportes del G.V.. Próxima reunión con sr. Jon Redondo el 27/02/18. 
� Contacto con Kirolene. Programado un  curso de Nivel 2 para Junio. 
� Bienvenida a la nueva Junta Directiva del CN Vitoria encabezada por el Presidente, sr. José Luís Garrido. La 

asamblea da las gracias a Juan Carlos conde por su trabajo a favor del deporte de la  Vela. Se acuerda entregarle 
una placa de reconocimiento en la Regata de San Prudencio. 

� Bienvenida al CN Aldayeta por la organización de regatas de la Liga Vasca. Próxima celebración el 17 y 18 de 
marzo “Premio Aldayeta 2018”. 



 

 

 
 

 

 
 

Fecha: 14/02/2018 ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Página 3 de 3 

 

Acta Asamblea General Ordinaria 14 de Febrero 2018 

1. Aprobación Acta Asamblea 16/03/2017 
En su día se remitió el acta de la asamblea del 16/03/2017 dando un plazo de 20 días para objeciones o rectificaciones sin 
que se haya recibido ninguna. No obstante, se ratifica su aprobación por unanimidad. 

 

2. Estado de Cuentas y Balance de Situación al 31 Diciembre 2017 
Toma la palabra la sra. Edurne Tamayo presentando el resultado económico 2017, que refleja unas pérdidas de 3.138,63€. 
Tras diversas explicaciones se somete su aprobación a votación quedando aprobado por unanimidad. 
 

3- Presupuesto 2018 
Se presenta el Presupuesto para el 2018 por importe global de 171.811,00€. Se explica los gastos fijos de estructura y las 
partidas destinadas al Pan Deportivo. Tras votación se aprueba el presupuesto 2018 por unanimidad 
 

4. Programa Anual 2018 
Manuel Framis presenta el Plan Deportivo previsto para el 2018. Su objetivo es que dar a conocer el plan anual de ayudas, 
su destino y cuantía que asciende a 72.230,00€.  
Es objetivo de la Junta Directiva potenciar el valor del ranking. Se considera que el nivel hay que subirlo en Euskadi y por 
ello a los campeonatos y copas nacionales se enviaran equipos formados por los 4 primeros clasificados de la liga más el 
entrenador. 
Javier Ortiz pregunta sobre qué revierte al crucero. Se explica que se ayuda a la organización del Cto. de Euskadi y se 
aportan los premios. La FVV no cuenta con medios suficientes para ayudar a los cruceristas pero si tiene previsto organizar 
charlas técnicas, de táctica de regatas, reglamentos. Unai Cilleruelo aporta la idea de acercar el crucero al mundo 
empresarial. Idea muy interesante, a tener en cuenta y estudiar posibilidades.  
Se aprueba por unanimidad el Plan Deportivo 2018. 

4. Ruegos y preguntas. 
Txema García señala la incomprensión de algunos padres a que sus hijos no aparezcan en el ranking. Se aborda la 
obligación en la clase Optimist de tener la tarjeta de Clase tramitada. Aquellos deportistas que no la tramiten no figuraran 
en el ranking de la federación.  
El sr. Juanma Pereiro  pregunta sobre el material no localizado de la FVV. Se explica que parte se ha dado por perdido y 
parte está reclamado y pendiente de acuerdo.  
 
Se levanta la sesión a las 20h30 de la fecha de encabezamiento. 
 

Fdo. Juan Anitua- Secretario                                                

 


